



Sitzungsprotokoll

Datum: 14.12.2016
Beginn: 18:15 Uhr
Ende: 20:22 Uhr

Beschlussfähig: Ja

Letzte Sitzung: 29.09.2016
Nächste Sitzung: 02.11.2016
18:00 Uhr

Protokollant: Andre Beking _____

Sitzungsleiter: Tobias Becker _____

Stand: 7. Februar 2017

Genehmigt am: _____

Anwesenheitsliste

Name	Kontaktadresse	Rolle
Andre Beging	andre@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Andreas Beutler	andreas@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Marcel Fries	marcel@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Tobias Becker	tobi@fsr-eti.de	Gewähltes Mitglied
Simon Brägger	simon@fsr-eti.de	Kooptiertes Mitglied
Felix Nöh	felix@fsr-eti.de	Freies Mitglied
Marvin Kipping	marvin@fsr-eti.de	Freies Mitglied (ab 18:35)

Inhaltsverzeichnis

0	Organisatorisches	4
1	CHE Boykott	4
2	FSR-Administration	5
3	Vertreter HSLDB	5
4	Wintergrillen	5
5	Raumplanung	5
6	FKR/SBR	6
7	Berufungskommision Modelbasierte Entwicklung	6
8	Party	6
9	Termine und Berichte	6
9.1	BuFaTa ET	6
9.2	VG Wort	9
10	Sonstiges	11

0 Organisatorisches

Die Beschlussfähigkeit wurde festgestellt.

Tobias wurde mit einer Gegenstimme zum Sitzungleiter gewählt.

Andre wurde mit zwei Gegenstimmen zum Protokollanten gewählt.

Protokolle

- 01.09.2016 Andre
- 25.10.2016 Andre
- 16.11.2016 Marcel
- 23.11.2016 Andreas

Die Protokolle wurden en bloc genehmigt.

1 CHE Boykott

Andreas hat bei der BuFaTa ET nach dem Boykottskript gefragt. Leider ohne Ergebnis.

Erklärung: Jeder Studierende bekommt einen Code für die Umfrage. Das Skript sieht vor, dass die Studierenden ihre Codes sammeln und ein Skript nur Bestwertungen vergibt um die Wertungen ungültig zu machen.

Andreas schlägt vor, die Manipulation weniger auffällig zu machen und die Werte zu variieren.

Tobias schlägt aufgrund fortschreitender Zeit vor, mit Details zu warten bis und ob das Skript verfügbar sein wird.

E-Mail von Rhiele nach Boykottaufruf: Ein Boykott bringt nichts. Die Studierenden müssen aufgerufen werden, etwas zu tun. Dies könnten ebenfalls Bestwertungen sein.

Konsens auf der Sitzung hierzu: Nein

2 FSR-Administration

Marvin möchte den neuen FSR Router nicht ohne Unterstützung einrichten, würde sich dabei auch um Einrichtung von VPN und Authentifikation kümmern.

Andreas merkt aufgrund schlechter Dokumentation des Routers einen Samstag zur gemeinsamen Einrichtung vor.

Andre weist darauf hin, dass im Rahmen der Einrichtung ebenfalls im FSR Wiki dokumentiert wird, wie ein Nutzeraccount angelegt werden kann.

3 Vertreter HSLDB

Es werden Vertreter für die aktuell 3 Entsandten benötigt.

Felix schlägt vor, dass die Vertreter aus dem FSR Umfeld kommen sollten, da FSR Fremde nicht tief genug in der Materie seien.

4 Wintergrillen

Das Essen ist geplant und sollte im Budget bleiben. (15 Teilnehmer * 5 Euro) Eine Überschreitung von 2,50 Euro pro Anmeldung wurde einstimmig beschlossen.

5 Raumplanung

Die Überlegung besteht, dass der Druckservice ins FSR Büro umzieht und der Druckservice zum Aufenthaltsraum wird.

Andre schlägt vor, den Glasraum als passiven Raum anzufragen. Dies habe den Vorteil, dass hier keine IT/Strom Infrastruktur geschaffen werden muss. Andreas fragt nach, ob hier Möglichkeiten bestehen.

6 FKR/SBR

Andreas benötigt Vertretungen für den Fakultätsrat sowie für den Studentischen Beirat. Die Wahlen finden vermutlich Ende Januar bzw Anfang Februar statt. Andreas merkt an, dass es sehr sinnvoll ist, als FSR in beiden Räten vertreten zu sein.

7 Berufungskommision Modelbasierte Entwicklung

Alexander hat sich gemeldet.

Weiterhin wurde Simon Heimes vorgeschlagen.

8 Party

Tobias hat den Termin für die Winterparty am 19.01 mit dem Vortex fest gemacht und wird einen Termin zur Planung ausmachen.

Eine Garderobe soll möglich sein.

Als DJ wurde Julian Hopman angefragt.

Es soll Cocktails und Longdrinks geben.

Andre wird Flyer und Plakate entwerfen. Die Partyorga stimmt sich über die Flyer ab.

9 Termine und Berichte

9.1 BuFaTa ET

Es wurden 915,65 Euro ausgegeben

- ca. 350 Euro Mietwagen
- ca. 200 Euro Kraftstoff

- ca. 270 Euro Teilnehmerbeitrag
- ca. 9 Euro Vignette
- ca. 30 Euro Gastgeschenk
- ca. 75 Euro Verpflegung

Tobias weist darauf hin, dass man den Haushaltsposten im Auge behalten sollte, da mehrere Mitglieder im kommenden Semester auf zwei Tagungen wollen.

Es wird überlegt, Siegen für die 81. BuFaTa ET im Sommersemester 2018 vorzuschlagen. Über den Vorschlag soll vor der kommenden BuFaTa ET in Ulm beratschlagt werden

Positionspapiere zu Taschenrechner und Studiengebühren wurden angenommen.

- http://www.bufata-et.de/wiki/arbeitskreise/oberstufenmathematik/protokoll_wien2016
- http://www.bufata-et.de/wiki/arbeitskreise/studiengebuehren/protokoll_wien2016

AK Abbrecherquote

Tobias hat am AK Abbrecherquote teilgenommen.

AK Uniwechsel

Tobias hat am AK Uniwechsel teilgenommen.

Wechsel von Bachelor zu Master: Namensgebungen der Studiengänge legen vielen Studierenden Steine in den Weg.

AK Hochschulpolitik

Andreas und Tobias haben am AK Hochschulpolitik teilgenommen.

Es ging um Strukturen wie die VS in verschiedenen Bundesländern. Ergebnis war, dass die Strukturen ähnlich sind, es dennoch deutliche Unterschiede gibt.

Ein Beispiel ist das KIT (Karlsruhe Institut für Technologie) welche einen Ältestenrat haben, der bei Unstimmigkeiten zu Satzungskonformität eingreift.

AK Sponsoring

Andre hat am AK Sponsoring teilgenommen. Hier ging es um Sponsoringverträge zu Veranstaltungen.

AK VG Wort

Andreas hat am AK VG Wort teilgenommen. Ergebnis war, dass die Kommunikation unzureichend ist, dadurch weiß die eine Hand nicht, was die andere tut.

Workshop Textilsiebdruck

Andre und Tobias haben am Workshop Textilsiebdruck teilgenommen.

Administrationsausschuss

Marcel sitzt im Administrationsausschuss.

Koordinierungsausschuss

Ferid sitzt im Koordinierungsausschuss

9.2 VG Wort

Tobias berichtet über eine neue Diskussionsrunde der Kultusministerkonferenz, Hochschulrektorenkonferenz und der VG Wort. Bis Ende des Jahres soll eine einvernehmliche Lösung gefunden werden.

Es wird bemängelt, dass Professoren keine Informationen bekommen und nicht mit der Situation umzugehen wissen.

Die VG Wort lässt sich auf keine Pauschale ein und beharrt auf eine seitenabhängigen Abrechnung.

Donnerstagsveranstaltungen

Am letzten Donnerstag hat ein Kneipenabend stattgefunden. Auch Erstsemester waren dabei.

ESE-Wochenende / Orientierungsfahrt

Andreas: In dem Tagungshaus Güllemühle gibt es aktuell keine freien Termine.

Druckservice

Die Pinnwand vorm Druckservice ist weg. Keine weiß, warum.

Berufungskommissionen Pacas und Ruland

Es wurden Leute entsandt.

Nach/Vorbesprechung ESE

Soll im Februar stattfinden.

368. Senatssitzung

Findet am 21. Dezember 2016 statt.

AK Interim

Tobias über AK Interim: Der AK kümmert sich um Übergangsraumlösungen. Es geht unter anderem auch um den Raum der VS.

Förderwettbewerb für studentische Projekte

Die Frist für Bewerbungen ist der 31.12.2016

10 Sonstiges

Andreas benennt den 02. Februar 2017 als möglichen Termin für die open Night of Code.

Andreas bringt Abgabetermine für Programmierprojekte in Erfahrung.

Tobias schlägt eine interne Donnerstagsveranstaltung zur Planung zukünftiger Donnerstagsveranstaltungen vor.

Marvin hat die Mitgliederüber auf der Homepage aktualisiert.